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审计蚕员会提交犬会的

关于联合国国际学校怅目的特别审查报告

导言

1 。审计委员会皇大会第二十器患会议 (34/233/第九节)的要求对联合串串

际学校(国际学校)的帐目及其累积的赤字、颁发奖学金的政策和校舍维修所需的

费用进行了审查。

2. 我们的审查工作包捂复核国际学校的财务报表和记录，会见联合回国际

校董事会成员非居际学校主任及高级取员。 我们也审查了联合罢内部审计司应

事会的要求审计该校校旨在号审计工骨文件z 并需审计奇主管人员和负责从事审计工

作的人员进行了讨论。

3. 本报告载有我们的意见和建议，并讨论现有的财务管理和管制制度以及骗

制财务报告与审计的需要。 本报告也论及国际学校累积赤字的原因、频发奖学金

的政策和校舍维修月号需的费用。

攘要

4。从…九七一至一九七八年这段期间，薪给和维修费用大有增加，学费并没

有按比例增加。 这种情况加上财务管理和管制的不适当是造成国际学校在这段期

间财务亏绵的主要自素。 一九七八年董事会采取了重大的步黯以减少财务摸失主

并委渎了…名新的事务主管人员接行制实主在改良的肆务管理及管费辑度。 此外s

最近并没置了一个职位s 专门处理校舍维督和其他一般事务。

5. 此后财务制度已有些改进s 最值得注意的是改良的财务资料和会计记录方

面。可是，需要做的仍然很多，这些事务巴在内部审计司关于该校一九七九年六月

三十日终了年度的帐目提告中着重指出。 董事会和国际学校行政当局注意到这方

茵的署要p 继续努力如强或有的警j度和程序。
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6. 可是3 我们认为如果能实行节述建议主国际学校的财务管理和管制制度将

更为加强:

(a) 应该委任一名有教育机构经验和背景的专业资格学校行政人员。虽已采应

如强射务和单务管髓的最好格时措施s 但我妇认为如有…名具有适当教育昔景和拉

莲的人员 s 存能在较长期间对如强校务大有贡毒~o

(均 应该委激独立的外部审计员 s 财务条例和细则应列出审计的明确规定。

事会已每年请联合国内部审计词审计国际学校的帐目。 我们认为，审计词是以详

确、专业的方法来进行审计工作的 s 它们在近期报告中的建议促成了采取改进国际

学校财务记录和程序的有动。 但是f 鉴于该司隶羁于联合自 s 它南昌际学校的审

计关系可能教乏猿立运和客提?生。

(c) 对务条剖和细则应该更新3 年度财务报表应该按照普遍接受的会计惯例

。
出

(d) 较正式的政策和程序可为国际学校旗发奖学金方案提供更好的告导s 还可

以更确切地决定校舍维锋需要的费理Q

射务管理和管制

7. 最近几年，联合国内部审计司一直对国际学校的财务惯例和程序大加批评。

它们特别评论缺乏适当的会计人员，不正确和不完备的财务记录，故乏有效的预算

程序，不远的入学手续，不适当的技人记录和技款办法草不适当的存货管起吞没有

关于克金流动的装满方法。

8. 董事会在一九七八年采取了纠正有动s 这从国际学校…九七九年六月三十

日终了年度财务亏她的大量减少可以看出。 董事会还委派了一位新的事务主管人

员，处理财务和行政事务。 以后还有更进一步的改善。 内部审计词在最近关于

国际学校一九七九年六R三十吕终了年度张盟的提告中挂出 s 在会计领域已1t 出一
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些改善，总分类怯使用电子计算拉和按时编制每月时务报表应该是管理的可贵工具。

不过，它们提出了几个未曾采取重要行动的领域s 其中包括:入学手续、应收怯嚣

的记录和收集、存货盘存的管最j、姆买程序、申请旅费的适当证明、以及有必要制

订书面的政策和程序。

9. 董事会为进一步改善需况，最近设置了…个新的行政职位s 处理包括校舍

维修需要在内的一般事务活动。

10。我钉认为董事会已采取良好的信时措施s 将国际学校的财务管理和管制制

度提高到可接受揭示平。 不过，鉴于国际学校的校务不晓扩充，以及其资提供的

高素质教育服务，我们认为，董事会应郑蜜考虑委任一名有学校行政经验和背景的

专韭资格人士s 捏任国际学校行政专员职住。

建务报告和审计需要

1 1.按照董事会会章第二节第十条的规定z 董事会关于联合理留际学校揉合的

年度报告载有国际学校已审计的怅目。 言从国际学校创办以来s 董事会每年都清

联合嚣内部审计司审计国际学校的记录。 对于审计司提供的这些服务，国挥学校

不须付费。

12. 从我知对财务报告和有关程序的审查看出，在对务接告方面仿有改善的余

地。我旬的评价是提提下述的意见:

(a) 除了需要审计的年度财务报表之升，财务条姆和细则没有规定如何编制财

务摄告。 此外s 如内部审计司货报告的，关于有政和管理事务的指示都是黑非正

式方式提击 z 结果是即策是最例行的事务也须视个躬解释商定。

(b) 年度财务报表在提交审计以前既未经董事会亦未经菌际学校行政当局核可。

(0) 董事会年度报告内的财务接表并不完全符合一般接受的会计愤例。 饵如，

从对一九七九年六月二十 E财务报表的审查可以看出 s 没有关于重要会计政策的捣

r 
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要。此外，也没有开列有关大数额的实物捐助。

(d) 在已发表的董事会报告的财务提表自往往不载到年度帐目的审计证明书。

我幻认为 s 在一九七八年六丹三十日终了年度报告内的这种遗漏特躬令人不安s 内

部审计可认为该年国际学校的记录不金，它们对于财务报表发出了不承认的意见。

这个不承认意见没有同按自一并公布。

13. 接于囱际学校多伸赖私人方面的捐款和各国政府的揭嬉s 董事会应该郑重

考虑任用一名独立的外部审计员。 在采取此项办法时，我们建议董事会考虑纽约

州对于公立学校会计和审计工作的规定。 虽然这些规定并不能正式适用于国际学

校这类私立学校s 但是尽可能遵守这些规定总是谨慎的。 内部审计哥仍可代表联

合自提供内部审计捏造s 因而发挥重要作黑。
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14. 联合国内部审计需提供了国际学校的唯一审计工作。该司在每次审计完毕

后提出一份关于审计工作结呆的报告，并提供对于财劳报表的意兑。 根据找11'1对

审计工作文件的审查和间内部审计萄专员的讨论声我们认为审计司是以详确和专业

的方法来进有堕挥学校的审计工作的。

1 5. 升部审计工作需要审计员和被审计方之间有…种独立的关系，这样才能确

保审计员的审查结果和报告只受按照职业准期的规定和踩到较集的证据的影响。啊十

员不仅必须是教立的，前且与他们工作有关的各方都无关连。 我才f1认为，以自蘸

的审计司和国际学校之间的审计关系商言，这个强立令人置疑。

累积赤字的军因

16. 嚣际学校截至一九七九年六骂二十日为止的累积赤字是 1 ， 364, 085 美

元。我的审查了包摇一九七0至一九七一学年度开始期间的对务报表和审计工作文

件。下列出索叙乎是导致赤字的主要原因:

(a) 国际学校教员薪金和校舍雄修费庭都大量增如?这商笔教额占总支出

的百分之九十强 9 学费部无相应的增加。 为了保持罢际学校在费肆方面对联

合犀社区的吸引力和可以担负的程度，在支出激增的期间，学费臼然相当自定。

此外，预计从筹款活动获得的额外收入也未完全收到。 譬如，一九七八…一

九七九学年度的早期资算，估计这类活动的一项收入为 1 0 万美完;而实际收

到的都是1， 600 美元。

(b) 国际学校敬员在这一期间获得如薪比纽约地区其他教员获得的数额为

高。从董事会最近一项调查可以看出，国际学校教员的薪金比纽纺公私立学校

教员的薪金都离。

(c) 嚣挥学校在皇后区公园大道房设立的小学财务方面受封摇失。虽然没

有确切的数字 9 约咯?古计从一九七四年以来年亏 75， 000 美元。
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(d) 不当的财务管理感法是造成国际学校亏空的部分原因。譬如，不良的

收款手续造成了注销应钦怅旨，缺乏适当的存货记录造成了设备的损失 p 不尧

静的会计记录和对于未来收入的乐观佑计嚣而不能作出合乎实挥的旗算。

(e) 拟订研究环境和农立的方案没有成功致使一九七七年六月三十日终了

年度怅内有 9万美元的亏空。

1 7. 在一九七九一一九八O学年度期间?董事会采取了重要步辘，达到平蟹的

预算。学费增加了言分之十 F 最近向教员们商讨的解决办法也达成了合理的薪金契

约。此外，一项最近的研究预测又要增设一个班级，公园大道小学校就可以有盈余;

董事会将在一九八O…一九八一年度内执行此项计划。 最后，我旬对截至一九八

0年四月三十器为止国际学校对务提表的审查显示出董事会很可能达到其一九七九

…一九八0年平衡预算的目标。

18. 菌际学校也从联合国、各国政府和私人揭助获得若干赔品和实物捐婿。这

些项目都没有记录在财务报表内。 最重要的一今项目是联合国提供的支助服务。

这种服务包括内部审计司加行政管理处的黑务，济有!理董事会办公室有关的费用，

其中包括棋书助理和办公室设备、法律事务、体格检查等特定人事服务、以及一般

事务等费用。 据信计9 这种文助服务的份镜每年约为 2 0万美元。

颁发奖学金的政策

19. 我们审查了董事会奖学金委员会的任务规定F 获得奖学金的准则 F 并且考

查了颁发情形 F 以确保合乎准贯t

20. 奖学金方案对那些不能负担全部学费的学生提供了可贵的援助。 不过，

我妇认为 F 如能就颁发奖学金和奖学金委员会的工作制订更正式的政策和准则，并

就决定家庭需要方面有改善的办法F 对其境有的方案必会提供更好的指导。我们的

评论是根据下列的看法:
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(a) 己制订的准则是根据申请人的收入净额加学生的年级来决定奖学金数

额的。 可是，由于委员会成员希望在决定奖学金方富不要太严格?使持在最

后决定琐发款项方商有很大的伸缩性。 经过考查的奖学金须发情形，约有百

分之五十的数额是不合准则的。 此外F 如果子女在不 i奇级剧，或用准刻可使

有自才学校入， f才剧样学费的父母获得不同的奖学金额。我们知道最近已在重订

准则。

(时还有许多实例，奖学金申请书没有以需要的故入证明(通常是所得税

申报单)为觉据。 另外的例子是，提出了拉入证明 F 能奖学金委员会提以采

取行动的申请文件内所载的进款说明词所得税申提单所提的收入不一致。此升，

还注憨到三个实剖，受领奖学金者的经济需要颜有问题?而且他们向联合自并

无关系。

(c) 管理奖学金委员会业务的政策和程序尚未正式拟订。提交委员会审查

的申请书时常未附上充分的证明文件F 并且没有书菌的就准。

校舍维修所需的费用

2 1. 根据我们对校舍维修所需费用的审查，并且鉴于此方面 E 增的费用，我妇

认为，董事会应该重视拟订正式计划的需要，以决定未来的维修和所需的建筑物及

其有关费用。 如果没有这种计划和适当的结计，挺不能就国际学校校舍维修所需

费到作出有效的全面估计。

位) 大会捐肆国际学校 3， 515, 000 英元，其中指定 2 0万荒芜支付重

建校舍的费用， 5 0万英元揭给发展基金， 以支 f才倒有维修和惨理以及

建筑物维穆的不断增如费用。我侣的意晃如下:

(→估计的 20万美元重建费用是提据悟挥学校的建筑蝉'作的初步结计。

可是随后由学校的承包商作出的估计，数率远超过 2 0万美元。董事会

任命的校舍专设委员会最近检查了靖况?拟订以 2 0万美元为限的重

建费肆提议。
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口 在我们审查时还没有关于未来使用大会捐赠给发展基金的 5 0万美元

所得投入的维修方案。 不过我们了解，因嚣学校最近巳括:订了概述

维修所需费用的三年方案。 如果没有这种维惨方案和适当的费用估

计?便不能资计从发展基金得到的收入是否足够。

作) 内部审计司关于匮际学校一九七九年六月三十目搀了年度按目的扳告

内指出?校舍不能分段调节冷热，即表示每次鼓学后的事务，包括晚闰和周末

的出租，整憧校舍必级企部供应冷气和暖气。 鉴于每一工作目的水电费黑平

均超过一千美元，我们同意审计司的建议，应该报订一项节省是嚣的积极方案。

此外，国际学校设备出租所获收入似乎并不足以文什操作费用;应当审查目前

的租赁安排。

(的 审计司在报告内也建议为改建和维修商购置的物品应当更严格地管制 e

志谢

2乙 我11'1对于董事会成员、自际学桂行政当局和联合国内部审计哥提供的合作

与协助，表示感谢。

加拿大审计长

麦克唐奈(益主)

加纳审计长

?可亨科拉·奥寨伊(苍名)

孟加拉国主计长和审计长

莫斯曼·格尼·汗(签名)




